



El ferrocarril de Valparaíso a Santiago

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

El ferrocarril de Valparaíso a Santiago El sueño de unir las dos principales ciudades del país El importante desarrollo comercial experimentado por Valparaíso luego de la independencia, hizo necesario contar con una alternativa de transporte entre la capital y el principal puerto del país, inaugurándose esta obra de ingeniería en 1863.

TERRITORIO

Valparaíso, Santiago

TEMAS

Innovación tecnológica, Transporte y telecomunicaciones

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa